
Divonne-les-Bains - Genève
hôtel  - résidence - spa La villa du lac

Vocation Un complexe hôtelier et résidentiel aux portes de Genève, idéal 
pour vos séminaires, incentives, évènements et réceptions.

Situation Posé face à l’horizon des Alpes et adossé aux montagnes du Jura,
l’hôtel de La Villa du Lac se reflète dans les eaux du lac de Divonne-les-Bains.
Une Résidence spacieuse dans un écrin de calme, idéale pour accueillir vos 
collaborateurs en mission de courte ou moyenne durée dans la région de 
Genève, ou bien en attente de logement.

Vocation A hotel and residential complex on the outskiets of Geneva, ideal 
for seminars, incentives, events and receptions.

Location With the Jura mountains as its backdrop and the Alps as horizon, 
the Hotel de La Villa du Lac is reflected in the calm waters of Divonne-les-Bains
lake. A spacious residence in a calm setting, the ideal solution for companies 
in the Geneva area needing to accommodate employees on short- or medium- 
term postings.

8 salles
200 personnes
88 chambres
96 appartements

Un spa ultra moderne

La Villa du Lac propose un magnifique spa de 500 m2 avec piscine  
ludique* (massages aquatiques). Vous y profiterez aussi d’un hammam 
et d’un jacuzzi, d’un SPAJET aux effets relaxants. Sept cabines où sont 
dispensés des soins corporels ou soins du visage pour hommes ou 
femmes complètent ces équipements face au parc et au Mont Blanc. 
Ainsi qu’une agréable terrasse solarium équipée de transats. 

*La piscine est accessible à tous les clients résidents, enfants de moins de 16 ans 

sous conditions.

Des idées de sorties tout près de l’hôtel

La situation centrale de La Villa du Lac vous permettra de découvrir 
le pays Franco-Valdo-Genèvois et profiter été comme hiver du Lac 
de Divonne, du Casino, du Lac Léman, de Genève, des Monts du Jura  
Franco-Suisse.

Des accès facilités

Autoroute A1 Genève/Lausanne, sortie COPPET/DIVONNE.
Aéroport de Genève à 15 minutes - Gare TGV de Genève à 30 minutes.
Gare de Nyon à 10 minutes - Lyon à 1h30 par l’A40 - Chamonix à 1h00.
GPS : 46,35805 / 6,14638

An ultra-modern spa

La Villa du Lac boasts a magnificent 500 m2 spa centre with fun 
swimming pool* (aquatic massage). You will also be able to enjoy a 
Turkish Bath and Jacuzzi as well as a relaxing SPA-JET. Seven cubicles 
which provide body and face treatments for men and women are also 
here with views over the park and Mont-Blanc. There is also a pleasant 
sun terrace equipped with deckchairs.
*The swimming pool is open to all residents, children under 16 subject to 

conditions.

Some ideas for outings not far from the hotel

The central location of La Villa du Lac makes it an ideal base for 
exploring the France-Vaud-Geneva countryside and enjoy both in 
winter and summer, the Divonne Lake, the Casino, Lake Leman, 
Geneva, the Franco-Swiss Jura Mountains.

Convenient access

A1 motorway Geneva-Lausanne, exit: COPPET/DIVONNE.
Geneva airport 15 mins. - Geneva TGV station 30 mins. Nyon railway 
station 10 mins. - Lyon 1h30 mins by A40. - Chamonix 1h00.
GPS : 46,35805 / 6,14638

Adresse / Address
93, chemin du Châtelard
01220 DIVONNE-LES-BAINS (France)
Tél. 33 (0)4 50 20 90 00 - Fax. 33 (0)4 50 99 40 00
E-mail. info@lavilladulac.com
www.hotels-classeaffaires.fr
www.lavilladulac.com
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Une résidence spacieuse, au calme

Située tout proche de Genève face au lac de Divonne les Bains, 
la Résidence hôtelière de standing La Villa du Lac est parfaitement  
adaptée au tourisme d’affaires. Alternative idéale et économique dans 
le cadre d’un hébergement temporaire, elle marie les avantages d’un 
appartement meublé aux services complets d’un hôtel de standing pour 
être un lieu de vie particulièrement agréable. 

Un grand choix d’appartements

La résidence comprend 96 appartements spacieux et meublés, de 
l’appartement 1 pièce de 32 m2 au 5 pièces duplex de 101 m2, tous avec 
balcon ou terrasse.

Des prestations de grande qualité 

Des appartements entièrement équipés  : climatisation individuelle,  
visiophone, TV satellite, connexion Wi-Fi gratuite, coffre-fort, parquet de 
chêne, cuisine américaine équipée, lave-vaisselle, lave-linge et séchoir 
et des prestations incluses : ménage hebdomadaire, libre accès au Spa…  
Des services hôteliers optionnels : restauration, bar, dry-cleaning…

la résidence HôTELIèRE

The Residential Complex

A FIRST CLASS RANGE OF SERVICES 

Fully equipped apartments: individual air conditioning, videophone, 
satellite TV, free Wi-Fi connection, strongbox, oak parquet flooring, 
fully fitted American kitchen, dishwasher, washing machine and dryer 
as well as a range of services included: weekly cleaning, free access 
to the Spa... Optional hotel services: restaurant, bar, dry cleaning.

A SPACIOUS AND PEACEFUL RESIDENCE

Its location close to Geneva, looking out over the lake at Divonne les 
Bains, makes the high quality Villa du Lac residential complex a perfect 
choice for a holiday or business trip. This is an ideal economical alternative 
form of temporary accommodation as it marries the advantages of a 
furnished apartment to all the services of a luxury hotel and as such, 
is an extremely pleasant place to pass some time. 

A WIDE CHOICE OF APARTMENTS

The residential complex has 96 spacious furnished apartments ranging 
from single roomed apartments of 32 m2 to 5 roomed duplex apartments 
of 101 m2, all with balcony or terrace. 

Réservation possible à travers les GDS / Booking through GDS

AMADEUS : IW GVALVL, SABRE : IW 79300, GALILEO : IW 63394,
WORLDSPAN : IW GVALVL, PEGASUS ( IDS) : IW 18396



 

L’hébergement

Les 88 chambres (doubles ou 2 lits) climatisées de l’hôtel sont toutes 
dotées d’un balcon ou d’une terrasse. Elles bénéficient également 
des équipements les plus modernes : TV écran plat par satellite, ligne  
Internet adsl gratuite, minibar et coffre-fort.

La restauration

Décoré d’œuvres de Jean-Michel Albérola, l’établissement propose un 
restaurant avec cuisine traditionnelle sous forme de menu du jour et 
une carte au rythme des saisons. Dans le cadre des séminaires, un choix 
de formules vous est proposé. Une vaste terrasse s’ouvre sur le lac de 
Divonne et dispose d’une vue imprenable sur le Mont Blanc. 

Votre événement
à la Villa du lac

Services & Leisure

The hotel possesses a bar with a fireplace, a restaurant with terrace and 
a SPA space. A free car park and indoor garage are at the full disposal 
of all hotel guests, as well as a hotel car park and underground garage.

The town of Divonne and surrounding area boasts comprehensive sports 
facilities all within 500 m, including high ropes, tennis courts, olympic 
swimming pool, water-sports centre and pitchand-putt, and there are 
four golf courses less than 15 minutes from the hotel. In winter, you have 
easy access to the nearby Jura mountains (in France and Switzerland) for 
cross-country and Alpine skiing or snowshoe trekking. You can even learn 
to drive a dog-sled…

Accomodation

The hotel has 88 air-conditioned rooms [double or twin] complete with 
balcony or terrace. All rooms are fully equipped with flat-screen satellite 
TV, free broadband Internet connection, mini-bar and room safe.

CATERING

The establishment possesses a restaurant decorated with the works of 
Jean-Michel Albérola which offers traditional fare either as a fixed price 
daily menu or as a choice of dishes à la carte which varies in tune with 
the rhythm of the seasons. Seminar packages offer a choice of inclusive 
catering formulas. A vast terrace opens out on to the lake at Divonne 
which enjoys unmissable views over Mont-Blanc.

Les services et loisirs

L’hôtel dispose d’un bar avec cheminée, un restaurant avec terrasse 
et un espace SPA. Un parking et un garage couverts sont gratuits et 
à la disposition des clients. 

La ville de Divonne et ses environs sont particulièrement bien équipés en 
installations sportives : accro-branche, piscine olympique, tennis, base 
nautique et Pitch & putt dans un rayon de 500 mètres, 4 parcours de golf à 
moins d’un quart d’heure. En hiver, vous profiterez du Jura voisin (Suisse 
et France) pour pratiquer ski de fond ou ski alpin, balades en raquettes ou 
initiation à la conduite des chiens de traîneaux. 

Your event at La Villa du Lac

Les espaces de réunion

Pour vos séminaires, La Villa du Lac met à votre disposition un espace  
de séminaires high-tech de 500 m2. Cet espace est structuré en  
8 salons climatisés et modulables pouvant accueillir jusqu’à 200 
personnes (cocktail) conjointement.

L’efficacité 
		des   structures

Equipment

The seminar centre is equipped with screens, video-projectors and an 
integrated sound system and all these rooms with free unlimited Wi-Fi 
enjoy natural lighting. A plenary meeting room of 200 m2 opening onto 
the terrace and the park will allow you to organise conferences, product 
launches, events, banquets and cocktails for up to 200 persons with 
PA and video facilities. We also propose numerous outdoor and indoor 
activities for company incentive courses.

A HOTEL EMBELLISHED BY A CONTEMPORARY ARTIST

The creations of the internationally renowned artist Jean-Michael Albérola 
echo the contemporary architecture of the hotel and are on display on 
large painted walls as paintings, silkscreen prints and gouache paintings. 
This original décor will surely enhance the pleasure of your stay.

Meeting areas

La Villa du Lac offers 500 m2 of seminar areas high-tech seminar facilities, 
made up of eight air conditioned and modular meeting rooms that can 
be divided into modules of 40 m2 to 100 m2 and can accommodate up to 
200 people (cocktail) in all.

Un hôtel investi par un artiste contemporain

Répondant à l’architecture contemporaine de l’hôtel, la création de 
l’artiste international Jean-Michel Alberola se déploie sur de grands  
murs peints auxquels répondent peintures, sérigraphies et gouaches. 
Une démarche originale qui éclairera votre séjour.

Les équipements

Equipés d’écrans, de vidéoprojecteurs et d’une sonorisation intégrée,  
ces salles avec wifi gratuit illimité bénéficient toutes de la 
lumière du jour et d’un balcon terrasse. Une salle plénière 
de 200 m2 s’ouvrant sur la terrasse et le parc vous permettra  
d’organiser des conférences, lancements de produits, événements,  
banquets, cocktails jusqu’à 200 personnes, avec régie sono,  
vidéo. Nous vous proposons également de nombreuses activités  
“outdoor” et “indoor” pour vos séjours incentive.

An efficient infrastructure

Salles / Rooms m2

Joux 22 - 10 - - -

Come 41 20 14 16 - -

Victoria 43 20 14 16 - -

Lugano 48 30 16 20 - -

Victoria/Lugano 91 60 36 50 - -

Le Bourget 41 20 14 16 - -

Ontario 51 30 16 20 - -

Aumar 43 20 14 16 - -

Aumar/Ontario 94 60 36 50 - -
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Divonne-les-Bains - Genève
hôtel  - résidence - spa La villa du lac

Vocation Un complexe hôtelier et résidentiel aux portes de Genève, idéal 
pour vos séminaires, incentives, évènements et réceptions.

Situation Posé face à l’horizon des Alpes et adossé aux montagnes du Jura,
l’hôtel de La Villa du Lac se reflète dans les eaux du lac de Divonne-les-Bains.
Une Résidence spacieuse dans un écrin de calme, idéale pour accueillir vos 
collaborateurs en mission de courte ou moyenne durée dans la région de 
Genève, ou bien en attente de logement.

Vocation A hotel and residential complex on the outskiets of Geneva, ideal 
for seminars, incentives, events and receptions.

Location With the Jura mountains as its backdrop and the Alps as horizon, 
the Hotel de La Villa du Lac is reflected in the calm waters of Divonne-les-Bains
lake. A spacious residence in a calm setting, the ideal solution for companies 
in the Geneva area needing to accommodate employees on short- or medium- 
term postings.

8 salles
200 personnes
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Un spa ultra moderne

La Villa du Lac propose un magnifique spa de 500 m2 avec piscine  
ludique* (massages aquatiques). Vous y profiterez aussi d’un hammam 
et d’un jacuzzi, d’un SPAJET aux effets relaxants. Sept cabines où sont 
dispensés des soins corporels ou soins du visage pour hommes ou 
femmes complètent ces équipements face au parc et au Mont Blanc. 
Ainsi qu’une agréable terrasse solarium équipée de transats. 

*La piscine est accessible à tous les clients résidents, enfants de moins de 16 ans 

sous conditions.

Des idées de sorties tout près de l’hôtel

La situation centrale de La Villa du Lac vous permettra de découvrir 
le pays Franco-Valdo-Genèvois et profiter été comme hiver du Lac 
de Divonne, du Casino, du Lac Léman, de Genève, des Monts du Jura  
Franco-Suisse.

Des accès facilités

Autoroute A1 Genève/Lausanne, sortie COPPET/DIVONNE.
Aéroport de Genève à 15 minutes - Gare TGV de Genève à 30 minutes.
Gare de Nyon à 10 minutes - Lyon à 1h30 par l’A40 - Chamonix à 1h00.
GPS : 46,35805 / 6,14638

An ultra-modern spa

La Villa du Lac boasts a magnificent 500 m2 spa centre with fun 
swimming pool* (aquatic massage). You will also be able to enjoy a 
Turkish Bath and Jacuzzi as well as a relaxing SPA-JET. Seven cubicles 
which provide body and face treatments for men and women are also 
here with views over the park and Mont-Blanc. There is also a pleasant 
sun terrace equipped with deckchairs.
*The swimming pool is open to all residents, children under 16 subject to 

conditions.

Some ideas for outings not far from the hotel

The central location of La Villa du Lac makes it an ideal base for 
exploring the France-Vaud-Geneva countryside and enjoy both in 
winter and summer, the Divonne Lake, the Casino, Lake Leman, 
Geneva, the Franco-Swiss Jura Mountains.

Convenient access

A1 motorway Geneva-Lausanne, exit: COPPET/DIVONNE.
Geneva airport 15 mins. - Geneva TGV station 30 mins. Nyon railway 
station 10 mins. - Lyon 1h30 mins by A40. - Chamonix 1h00.
GPS : 46,35805 / 6,14638

Adresse / Address
93, chemin du Châtelard
01220 DIVONNE-LES-BAINS (France)
Tél. 33 (0)4 50 20 90 00 - Fax. 33 (0)4 50 99 40 00
E-mail. info@lavilladulac.com
www.hotels-classeaffaires.fr
www.lavilladulac.com
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Une résidence spacieuse, au calme
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adaptée au tourisme d’affaires. Alternative idéale et économique dans 
le cadre d’un hébergement temporaire, elle marie les avantages d’un 
appartement meublé aux services complets d’un hôtel de standing pour 
être un lieu de vie particulièrement agréable. 

Un grand choix d’appartements

La résidence comprend 96 appartements spacieux et meublés, de 
l’appartement 1 pièce de 32 m2 au 5 pièces duplex de 101 m2, tous avec 
balcon ou terrasse.

Des prestations de grande qualité 

Des appartements entièrement équipés  : climatisation individuelle,  
visiophone, TV satellite, connexion Wi-Fi gratuite, coffre-fort, parquet de 
chêne, cuisine américaine équipée, lave-vaisselle, lave-linge et séchoir 
et des prestations incluses : ménage hebdomadaire, libre accès au Spa…  
Des services hôteliers optionnels : restauration, bar, dry-cleaning…

la résidence HôTELIèRE

The Residential Complex

A FIRST CLASS RANGE OF SERVICES 

Fully equipped apartments: individual air conditioning, videophone, 
satellite TV, free Wi-Fi connection, strongbox, oak parquet flooring, 
fully fitted American kitchen, dishwasher, washing machine and dryer 
as well as a range of services included: weekly cleaning, free access 
to the Spa... Optional hotel services: restaurant, bar, dry cleaning.

A SPACIOUS AND PEACEFUL RESIDENCE

Its location close to Geneva, looking out over the lake at Divonne les 
Bains, makes the high quality Villa du Lac residential complex a perfect 
choice for a holiday or business trip. This is an ideal economical alternative 
form of temporary accommodation as it marries the advantages of a 
furnished apartment to all the services of a luxury hotel and as such, 
is an extremely pleasant place to pass some time. 

A WIDE CHOICE OF APARTMENTS

The residential complex has 96 spacious furnished apartments ranging 
from single roomed apartments of 32 m2 to 5 roomed duplex apartments 
of 101 m2, all with balcony or terrace. 

Réservation possible à travers les GDS / Booking through GDS

AMADEUS : IW GVALVL, SABRE : IW 79300, GALILEO : IW 63394,
WORLDSPAN : IW GVALVL, PEGASUS ( IDS) : IW 18396



Divonne-les-Bains - Genève
hôtel  - résidence - spa La villa du lac

Vocation Un complexe hôtelier et résidentiel aux portes de Genève, idéal 
pour vos séminaires, incentives, évènements et réceptions.

Situation Posé face à l’horizon des Alpes et adossé aux montagnes du Jura,
l’hôtel de La Villa du Lac se reflète dans les eaux du lac de Divonne-les-Bains.
Une Résidence spacieuse dans un écrin de calme, idéale pour accueillir vos 
collaborateurs en mission de courte ou moyenne durée dans la région de 
Genève, ou bien en attente de logement.

Vocation A hotel and residential complex on the outskiets of Geneva, ideal 
for seminars, incentives, events and receptions.

Location With the Jura mountains as its backdrop and the Alps as horizon, 
the Hotel de La Villa du Lac is reflected in the calm waters of Divonne-les-Bains
lake. A spacious residence in a calm setting, the ideal solution for companies 
in the Geneva area needing to accommodate employees on short- or medium- 
term postings.

8 salles
200 personnes
88 chambres
96 appartements

Un spa ultra moderne

La Villa du Lac propose un magnifique spa de 500 m2 avec piscine  
ludique* (massages aquatiques). Vous y profiterez aussi d’un hammam 
et d’un jacuzzi, d’un SPAJET aux effets relaxants. Sept cabines où sont 
dispensés des soins corporels ou soins du visage pour hommes ou 
femmes complètent ces équipements face au parc et au Mont Blanc. 
Ainsi qu’une agréable terrasse solarium équipée de transats. 

*La piscine est accessible à tous les clients résidents, enfants de moins de 16 ans 

sous conditions.

Des idées de sorties tout près de l’hôtel

La situation centrale de La Villa du Lac vous permettra de découvrir 
le pays Franco-Valdo-Genèvois et profiter été comme hiver du Lac 
de Divonne, du Casino, du Lac Léman, de Genève, des Monts du Jura  
Franco-Suisse.

Des accès facilités

Autoroute A1 Genève/Lausanne, sortie COPPET/DIVONNE.
Aéroport de Genève à 15 minutes - Gare TGV de Genève à 30 minutes.
Gare de Nyon à 10 minutes - Lyon à 1h30 par l’A40 - Chamonix à 1h00.
GPS : 46,35805 / 6,14638

An ultra-modern spa

La Villa du Lac boasts a magnificent 500 m2 spa centre with fun 
swimming pool* (aquatic massage). You will also be able to enjoy a 
Turkish Bath and Jacuzzi as well as a relaxing SPA-JET. Seven cubicles 
which provide body and face treatments for men and women are also 
here with views over the park and Mont-Blanc. There is also a pleasant 
sun terrace equipped with deckchairs.
*The swimming pool is open to all residents, children under 16 subject to 

conditions.

Some ideas for outings not far from the hotel

The central location of La Villa du Lac makes it an ideal base for 
exploring the France-Vaud-Geneva countryside and enjoy both in 
winter and summer, the Divonne Lake, the Casino, Lake Leman, 
Geneva, the Franco-Swiss Jura Mountains.

Convenient access

A1 motorway Geneva-Lausanne, exit: COPPET/DIVONNE.
Geneva airport 15 mins. - Geneva TGV station 30 mins. Nyon railway 
station 10 mins. - Lyon 1h30 mins by A40. - Chamonix 1h00.
GPS : 46,35805 / 6,14638

Adresse / Address
93, chemin du Châtelard
01220 DIVONNE-LES-BAINS (France)
Tél. 33 (0)4 50 20 90 00 - Fax. 33 (0)4 50 99 40 00
E-mail. info@lavilladulac.com
www.hotels-classeaffaires.fr
www.lavilladulac.com
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Une résidence spacieuse, au calme

Située tout proche de Genève face au lac de Divonne les Bains, 
la Résidence hôtelière de standing La Villa du Lac est parfaitement  
adaptée au tourisme d’affaires. Alternative idéale et économique dans 
le cadre d’un hébergement temporaire, elle marie les avantages d’un 
appartement meublé aux services complets d’un hôtel de standing pour 
être un lieu de vie particulièrement agréable. 

Un grand choix d’appartements

La résidence comprend 96 appartements spacieux et meublés, de 
l’appartement 1 pièce de 32 m2 au 5 pièces duplex de 101 m2, tous avec 
balcon ou terrasse.

Des prestations de grande qualité 

Des appartements entièrement équipés  : climatisation individuelle,  
visiophone, TV satellite, connexion Wi-Fi gratuite, coffre-fort, parquet de 
chêne, cuisine américaine équipée, lave-vaisselle, lave-linge et séchoir 
et des prestations incluses : ménage hebdomadaire, libre accès au Spa…  
Des services hôteliers optionnels : restauration, bar, dry-cleaning…

la résidence HôTELIèRE

The Residential Complex

A FIRST CLASS RANGE OF SERVICES 

Fully equipped apartments: individual air conditioning, videophone, 
satellite TV, free Wi-Fi connection, strongbox, oak parquet flooring, 
fully fitted American kitchen, dishwasher, washing machine and dryer 
as well as a range of services included: weekly cleaning, free access 
to the Spa... Optional hotel services: restaurant, bar, dry cleaning.

A SPACIOUS AND PEACEFUL RESIDENCE

Its location close to Geneva, looking out over the lake at Divonne les 
Bains, makes the high quality Villa du Lac residential complex a perfect 
choice for a holiday or business trip. This is an ideal economical alternative 
form of temporary accommodation as it marries the advantages of a 
furnished apartment to all the services of a luxury hotel and as such, 
is an extremely pleasant place to pass some time. 

A WIDE CHOICE OF APARTMENTS

The residential complex has 96 spacious furnished apartments ranging 
from single roomed apartments of 32 m2 to 5 roomed duplex apartments 
of 101 m2, all with balcony or terrace. 

Réservation possible à travers les GDS / Booking through GDS

AMADEUS : IW GVALVL, SABRE : IW 79300, GALILEO : IW 63394,
WORLDSPAN : IW GVALVL, PEGASUS ( IDS) : IW 18396


